

1学年だより

No. 13

特進クラス交流会

1月26日（月）2校時に1年5組と3年3組の特進クラス同士の交流会を実施しました。

今回の企画の目的は、進路の決まった3年生から1年生へ、進路決定へ向けて大切なことなどを伝えてもらったり、1年生が気軽に質問できる機会をもちたいということから計画しました。

まず、進路先別に3年生を8グループに分け、そこに1年生を希望進路別に振り分けて10人程度のグループを作りました。その後、アイスブレイクを兼ねて自己紹介を行いました。「名前」「進路先（希望進路）」「My ブーム」「宝くじで1億円当たったら何に使うか」について3年生から自己紹介を行っていき、1年生が話しやすい雰囲気を作ってくれました。

次に、3年生の方から、「進路決定に向けてどんな取り組みが大切か」「進路先決定のポイント」「自分が失敗してしまったこと（やっておけばよかったこと）」などについて話してもらいました。3年生の実体験に1年生は真剣な表情で聞き入っていました。次に、



1年生の方から3年生へ質問を行いました。3年生は、その質問に一つひとつ丁寧に答えてくれました。緊張していた1年生もだいぶ雰囲気に慣れてきて、積極的に質問していく姿が見られました。後半は、グループを取り扱って、直接話を聞きたい先輩の所へ1年生が話を聞くという時間をとりました。希望進路を絞れず迷っている生徒が、別の進路を選択した3年生の話を聞きに行ったり、はっきりと希望進路が決まっている生徒が、その進路へ決まっている先輩から1対1でじっくりと話を聞く姿も見られました。最後は時間が足りなくなるぐらいお互いの話も盛り上がり、1年生にとって大変有意義な時間となりました。貴重な時間を1年生のために費やしてくれた3年3組のみなさん、本当にありがとうございました。刺激を受けた1年5組の生徒たちのモチベーションア



ップにもつながったので、今後の進路活動に向けて頑張っていきます！